

En la Nochebuena de 2013 moría mi hermano Alfredo. La noche de reyes de 2014 escribí este poema para él. Hoy, como hace cuatro años, su ausencia duele y hay poco consuelo para tanto dolor. Hermano, siempre en el corazón.

NUEI DE REIS (Noche de reyes)

he meso los zapatos n'o balcón e turrón e anís t'os reis e t'os camellos trigo
en revellar soi saliu t'o balcón asperando lo presén como cuan yéranos ninos
m'aconformabe chirmán con poco con o tuyo riso u a tuya gollada ristolera
pero no bi heba cosa no bi heba sique una inmensa soledá e a tuya ausencia

(Vera, chinero 6, 2014) Ánchel Conte
Foto: mi chirmán Alfredo circa 1980

.....
he puesto los zapatos en el balcón y turrón y anís para los reyes y para los camellos
trigo
al despertar he salido al balcón esperando el regalo como cuando éramos niños
me conformaba hermano con poco con tu sonrisa o tu mirada alegre
pero no había nada sólo había una inmensa soledad y tu ausencia

